



## SALAMANCA

### EL CENTRO INTERNACIONAL DEL ESPAÑOL DE LA USAL ESTARÁ LISTO EN 2022 TRAS UNA INVERSIÓN DE 9,5 M€

La Universidad de Salamanca y su ciudad seguirán siendo referentes de la enseñanza del castellano a extranjeros durante muchos años, y es que en el presente mes de marzo comenzarán las obras de reforma del edificio que servirá de sede al Centro Internacional del Español. En concreto, se actuará en el antiguo Banco de España. Situado en la céntrica Plaza de los Bandos, se trata de una construcción que fue propiedad del Estado y se integró dentro de su Patrimonio hasta ser cedido por el Gobierno de Mariano Rajoy al Estudio salmantino en 2016. Ahora, su reforma la financiará la Junta con una inversión que ascenderá a los 9,5 millones de euros y en la que se contempla que el edificio esté listo en septiembre de 2022. **ICAL**